
2007 年度第８回経営審議会議事要録 

 

日  時  2007 年 12 月 18 日(火) 16 時 35 分～17 時 30 分 

場  所  管理棟２階 理事長室 

出 席 者  松藤理事長、坂本副理事長、米田理事、植田理事、神崎委員、中村委員、

斎藤委員 

      清水監事 

 

配布資料  １．下関市立大学大学院長期履修学生制度について  

        公立大学法人下関市立大学授業料等徴収規程の一部を改正する規程

(案) 

２．公立大学法人下関市立大学役員報酬規程の一部を改正する規程(案) 

３．公立大学法人下関市立大学職員の給与に関する規程の一部を改正する

規程（案） 

４．下関市立大学の立地による地域への経済効果 

 

議題及び審議状況 

 議題１ 大学院長期履修学生制度導入に伴う授業料等徴収規程の一部改正について 

配布資料 1 に濱田経済学研究科長が説明を行い、原案通り承認された。 

・ 社会人などにとってはメリットがある。 

・ 規程上の表現は仕方ないが、授業料の額がわかりづらい。運用基準のようなも

のを定め、募集要項に記載するなどの方法で周知してはどうか。 

・ 学生数の確保にはしって、質が落ちるの避けるようにしてほしい。 

 

 議題２ 役員報酬規程の一部改正について 

  配布資料２に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 

・ 下関市の給与条例に準じた改正である。 

 

 議題３ 職員給与規程の一部改正について 

  配布資料３に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 

・ 下関市の給与条例に準じた改正である。 

 

 報告１ 大学の経済効果について 

資料４に基づき、佐藤准教授、杉浦准教授が報告を行った。 

 



 報告２ 学外試験会場の増設について 

   坂本副理事長（学長）が、平成２１年度入試の中期日程において、学外試験会場

を増設（鹿児島と高松を追加）する予定であることを報告した。 

 

 報告３ その他 

   坂本副理事長（学長）が、「関門地域の未来を考える研究会」に出席したことを報

告した。 

  


